

**Es geschah in der Nacht zum heutigen Mittwoch
Fall für den Verfassungsschutz: Mit
Hakenkreuzdarstellungen Schaufensterscheiben in der
Hamelner Bäckerstraße verunstaltet**

Hameln (wbn). Nächtliche Hakenkreuz-Verunstaltungen an Schaufensterscheiben an der Hamelner Bäckerstraße. Das ist mehr als bloße Sachbeschädigung und ein klarer Fall für die Verfassungsschützer!

Hier der Polizeibericht von heute nachmittag: Die Polizei Hameln ermittelt nach einer Sachbeschädigung auch wegen Verwenden von Kennzeichen verfassungswidriger Organisationen. Unbekannte Täter zerkratzten in der Zeit zwischen dem gestrigen Dienstagabend, 20 Uhr, bis zum heutigen Mittwochmorgen, 9 Uhr, mehrere Scheiben der C&A-Filiale in der Bäckerstraße.

Fortsetzung von Seite 1

Mit einem spitzen Gegenstand wurden dabei unter anderem auch mehrere Hakenkreuze auf das Glas der Schaufensterscheiben geritzt. Die Polizei Hameln sucht Zeugen, die im Tatzeitraum entsprechende Beobachtungen am Tatort gemacht haben. Diese werden gebeten, sich unter Tel.: 05151/933-222 zu melden.F